

NON A L'ARRIVEE DE L'EXTREME DROITE AU GOUVERNEMENT !

Dimanche 9 juin, Emmanuel Macron, a annoncé la dissolution de l'Assemblée nationale, alors que l'extrême droite venait d'enregistrer l'un de ses plus hauts scores électoraux à l'occasion des élections européennes.

La CGT de TDF appelle à suivre l'intersyndicale et à manifester les 15 et 16 juin, dans toutes les villes de France, face à la menace de l'arrivée de l'extrême droite au gouvernement.

L'extrême droite, c'est un projet politique funeste, qui rejette l'égalité et la fraternité entre les êtres humains, attaque les droits des minorités, entend dissoudre les fondements universels de la Sécurité sociale, et menace les libertés fondamentales, dont les libertés syndicales. Et la liberté d'informer.

L'extrême droite veut se débarrasser de l'audiovisuel public français en le privatisant, si on en doutait elle vient encore de l'affirmer. Le vendre à des groupes de médias privés. Dans les pays européens où l'extrême droite est au pouvoir l'audiovisuel public est systématiquement attaqué.

L'extrême droite c'est une imposture sociale et démocratique. Sous des discours de préoccupation sociale, dans les faits leurs élus se sont systématiquement opposés par leur vote aux dispositions visant à améliorer les conditions sociales, les conditions de travail et les conditions d'égalité homme femme.

ENSEMBLE UNISSIONS-NOUS ET MANIFESTONS LES 15 ET 16 JUIN 24 A PARIS ET DANS TOUTE LA FRANCE CONTRE L'ARRIVEE DE L'EXTREME DROITE AU GOUVERNEMENT

De nombreuses actions sont aussi prévues, rassemblements, défilés, dans les semaines à venir.

